

## 地域と密着した課題解決を行なっています！



〔ひかりえんの幼児との活動〕



〔大崎小学校での授業〕

中学2年生の未来創造科では、島内の事業所と連携し事業所の課題解決をサポートしています。例えば、生徒は小学校や幼稚園と連携し、運動会やレクリエーション活動を企画・運営しました。これからも地域とのつながりを大切にしながら探究を進めていきます。

### 心の込もったお弁当作成に向けて奮闘中！

中学2年生のデザイン（家庭分野）の授業で、2月に先生方にお弁当をプレゼントするための練習として、調理実習を行いました。今日は煮物をテーマとして、各班で協力をしながら3品作りました。次回は、蒸し料理にチャレンジします！



〔調理実習の様子〕

### 田中光哉選手講演会

10月8日（金）に、広島県オリンピック・パラリンピック教育推進事業の一環として東京パラリンピックテコンドー日本代表の田中光哉選手が1年ぶりに御来校されました。田中選手は御講演の中で、挑戦することやチャンスを一瞬で掴む準備をすることを教えてくださいました。田中選手、ありがとうございました！3年後のパラリンピックも応援しています！



〔生徒全員でお見送り〕

〔田中選手のキック〕

